

あずま北小学校

# かわら版

学校通信

- ・よく考える子
- ・思いやりのある子
- ・たくましい子



R7.4.28

第2号

いい顔 いい声 いい心

## ～学校教育目標～

新たなことに挑戦する心と、自ら学び、考え、実践できる力を育て、豊かな心をもち、他者と共生し、主体的に生きる人間の育成を目指す。

○よく考える子 ○思いやりのある子 ○たくましい子

新しい学年・学級になり、3週間が経ちました。子どもたちは、それぞれ一人ひとりのペースは違いますが、一歩一歩成長しています。「もっと勉強ができるようになりたい」「友達と仲良くしたい」「もっと足が速くなりたい」など、それぞれの目標に向かって頑張る姿は、とても輝いています。学校は、子どもたちの持っている力を信じ、自分で考え、試行錯誤し、自分で行動する場面をたくさん作っていきます。失敗してもかまわないので、新たなことに「挑戦する心」を育てていきたいと思います。保護者の皆様や地域の皆様と共に、子どもたちの成長を支えていきたいと思います。

## 合い言葉は、「いい顔 いい声 いい心」

【いい顔】は、一生懸命に頑張っている顔です。授業中や当番の仕事に取り組む顔はとてもいい顔です。【いい声】は、元気な挨拶です。登校中は「おはようございます！」学校内では「こんにちは！」と元気な挨拶が聞こえています。挨拶ができるあずま北小学校の子どもたちは素晴らしいです。【いい心】は、優しい心です。相手を思いやる「ふわふわ言葉（ありがとう等）」が学校生活の中でたくさん聞こえています。今年度も、「いい顔 いい声 いい心」を合い言葉に、子どもたちのさらなる成長を支える教育活動を行っていきたいと思います。

## 【4月の写真～学校生活の様子～】



入学式準備(6年生)



ペア活動(1・6年生)



登校風景(ボランティアさん)